

Elèves présents : Caroline Péron, Brice Pennec, Baptiste Galopin, Malo Lagrue, Tanguy Bernard, Christopher Mescoff, Quentin Guichoux, Alexandre Diamante, Johan Le Person, Garance Pennamen, Marvin Pabois et Thibault Bourguignon.

Parents présents : Mme Le Bobinec et Mme Séveno

Personnels présents : M. Floc'h – Proviseur ; Mme Vourc'h, Mme Mahieux-Michaud et Mme Lenoir-Mouclier – enseignantes ; Mme Le Dantec – infirmière ; M. Moreau – CPE. Mme Grelet et Mme Rodier-Bellec – enseignantes – et M. Pellan – assistant d'éducation - ne pouvaient se joindre à la réunion ce jour-là. Laura Tarsiguel et Robin Laine ne pouvaient être présents.

Début de la réunion à 12h30.

Marvin Pabois prend la parole pour présenter les différents travaux du Conseil Académique de la Vie Lycéenne. Il évoque la rencontre avec le recteur, les différents projets menés dans les CVL des établissements de l'académie de Rennes et les projets qui vont être menés par le CAVL au cours de l'année 2013-2014.

Les discussions sur les projets du CVL du Lycée Amiral Ronarc'h commencent ensuite.

Les élèves souhaitent décorer le lycée à l'occasion des fêtes de Noël et font appel aux dons : guirlandes, boules de Noël etc. Un sapin de Noël sera installé dans le hall. Le distributeur de boissons chaudes sera installé au début du mois de janvier dans la cafétéria. Marvin Pabois a préparé des lettres d'information qui seront affichées dans le lycée pour informer les élèves.

M. Moreau évoque le projet de liaison 3^{ème} / lycée avec le collège des Quatre Moulins. Un temps d'échange entre les délégués de 3^{ème} et les élus du CVL se déroulera au mois de janvier au lycée. Les élèves du lycée seront amenés à intervenir au collège pour présenter la vie lycéenne au cours du mois de février.

M. Moreau – sur une suggestion de M. Floc'h – soumet l'idée d'une formation pour apprendre à faire des crêpes. Un professionnel se propose de les former. M. Moreau relaie ensuite la proposition de M. Michel, proviseur adjoint, qui peut faire appel à des intervenants pour que les élèves apprennent à jouer au bridge.

Les élus du CVL abordent le bal de fin d'année. Ils se sont renseignés sur les prix. Baptiste Galopin connaît un DJ qui est d'accord de venir pour 80/100€. Garance Pennamen indique que la sécurité coûtera environ 900€. M. Floc'h et M. Moreau font part de leur réserve quant au lieu du bal de fin d'année. Une fête, dans l'enceinte de l'établissement, paraît difficilement envisageable pour des raisons de sécurité et de responsabilités. Plusieurs suggestions concernant le lieu du bal sont alors évoquées : une fête encadrée à l'Atelier au stade Brestoï, le lieu s'y prêtant (moins de risque de voir pénétrer des personnes extérieures), la halle des sports, la location d'une discothèque de 20h à minuit – encadrée par le personnel de la discothèque. Le manoir du Curru semble être une option intéressante : il est dans le secteur du lycée. La sécurité et la musique seraient gérées par le personnel du manoir.

La date reste encore à déterminer. Les vacances de Pâques sont tardives : les élèves reprennent à la mi-mai. Le proviseur suggère que la soirée se déroule un mardi soir, les risques de voir des personnes extérieures se joindre à la fête étant moins grand en milieu de semaine.

Les élèves évoquent les horaires du déjeuner. Ils la trouvent trop longue et aimeraient la raccourcir d'une demi-heure (de 12h à 13h30). Le proviseur leur explique que la capacité d'accueil du self ne le permet pour le moment. Cette option reste ouverte une fois que le nouveau self sera construit. Le début de la construction est prévu pour septembre 2014.

M. Moreau évoque l'action de prévention envisagée lors de la réunion du CVL du 8 novembre. Il s'agissait d'une action de théâtre forum sur le thème des conduites addictives. Face au prix très élevé de cette action, elle va vraisemblablement être abandonnée. Le don de l'association des parents d'élèves, évoqué par Mme Le Bobinec, sera donc utilisé à d'autres fins.

M. Moreau annonce ensuite que le distributeur de boissons chaudes sera mis en place après les vacances de Noël. Il faudra certainement être vigilant quant aux problèmes que pourraient poser les gobelets.

La scène ouverte se déroulera le jeudi 19 décembre de 12h à 14h. M. Floc'h propose aux élèves de diffuser l'information sur les écrans du lycée pour faire appel aux musiciens. Il suggère, par ailleurs, de consacrer un temps à la diffusion des informations du CVL sur un temps donné : le vendredi de 12h à 14h par exemple. M. Moreau suggère l'utilisation de la page Facebook (qui existe déjà) pour les élus puissent échanger sur les projets. L'option d'une permanence CVL est également évoquée.

4 élus du CVL ont participé à l'élaboration du menu de Noël. Les élus du CVL se proposent de distribuer les confiseries aux lycéens.

Le CVL passe ensuite à la décoration de la cafétéria. La suggestion de M. Floc'h est retenue : des panneaux seront installés sur les murs. Mme Le Bobinec nous dit qu'elle connaît un professeur d'art appliqué au lycée Vauban, avec lequel le CVL pourrait travailler. Cette suggestion paraît très intéressante.

La réunion se clôt à 13h35.